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Beitrag von „c0da“ vom 9. Oktober 2017, 17:53

Ich habe so das Gefühl das sich Bochum mit der Ausgliederung eher geschadet hat als
umgekehrt. Die werden jetzt die zusätzlichen Einnahmen in den Kader stecken, ein Teil geht ja
mal gleich für den Trainerwechsel drauf, und dann auch die nächsten 3 Jahre nicht aufsteigen
und dann wars das für sie endgültig. Sie bräuchten halt einen Meeske im Verein so macht das
leider keinen Sinn wie sie agieren. Und hier haben ernsthaft welche den Hochstätter gefordert...

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/?postID=2399194#post2399194

https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/?postID=2399194#post2399194

